

La UPV impartirá en inglés un doble grado de ADE y Economía a partir de septiembre de 2020

Es una de las principales medidas para afianzar la internacionalización de una entidad que aumentó el alumnado extranjero un 27% en sólo dos cursos

■ TERRY BASTERRA

BILBAO. La Universidad del País Vasco ofrecerá a partir del curso 2020-2021 la posibilidad de cursar un doble grado íntegramente en inglés. Será el de ADE y Economía y llevará por nombre 'Business and Economics'. Durante estos meses la UPV/EHU aún tiene que definir el número de alumnos que se podrán matricular en el primer curso de esta nueva formación, que en su cartera de estudios recogerá de forma muy similar los que ya se imparten en estas dos carreras por separado. También está pendiente de determinar si se impartirá en el campus de Bizkaia -la sede de Sarriko es la que cuenta con más posibilidades-, en el de Gipuzkoa o en Álava.

La puesta en marcha de estos estudios supondrá un paso más en la estrategia de internacionalización diseñada por la universidad. Se sumarán los más de diez cursos de posgrado ya en marcha que se imparten de forma exclusiva en la lengua de Shakespeare o las 817 asignaturas en diferentes grados que ya se ofrecen en este idioma y en otros como ruso, italiano o griego moderno (la mayoría, en el campus alavés). Todo ello es posible gracias a los 1.178 docentes -un 38% de los totales- acreditados para formar a los alumnos en terceras lenguas.

Ampliar la oferta lingüística en la que se pueden estudiar es una de las apuestas de la UPV/EHU para continuar con el incremento de estudiantes internacionales. 2.307 alumnos extranjeros se han matriculado este último año, un 27% más que en el ejercicio de 2016-2017, una cifra a la que se suman los 1.242 jóvenes que llegaron a la institución educativa

vasca gracias al Erasmus y a otros programas de movilidad internacional.

Muchos de ellos recalaron en Euskadi para cursar un máster o un posgrado. Otros a través de las 48 dobles titulaciones que ofrece la UPV en colaboración de otras universidades. De cara al futuro, la institución que encabeza la rectora Nekane Balluerka se marca como objetivos «potenciar alianzas estratégicas y consolidar la red latinoamericana de posgrado». A su vez apuesta por «fomentar la internacionalización de su oferta formativa y diversificará la movilidad para estudios, prácticas y formación», en especial a Estados Unidos, Canadá, Asia y los países escandinavos.

Estos datos fueron ofrecidos ayer por Marta Barandiaran, vicerrectora de Coordinación y Relaciones Internacionales, durante una interven-

EN SU CONTEXTO

817

asignaturas de grado y 360 en los másteres se imparten en la actualidad en la UPV/EHU en idiomas no oficiales en el País Vasco. 1.178 profesores de esta universidad están acreditados para impartir docencia en lengua extranjera.

Ingeniería Química es el grado más valorado a nivel internacional de todos los que se imparten en la Universidad del País Vasco. Nanociencia y Nanotecnología, así como Tecnología de los Alimentos tienen a su vez un amplio reconocimiento.

ción en la que también se trató la valoración internacional que tiene la Universidad del País Vasco en las diferentes clasificaciones internacionales. La mayoría de ellas, incluido el ranking de Shanghai, la sitúa entre las 400 mejores del mundo, y entre las 200 de aquellas que tienen menos de medio siglo de vida. Estas valoraciones miden aspectos como la docencia, las transferencias de conocimientos o la empleabilidad.

Proyectos de investigación

Por estudios, los más reconocidos en el exterior de los que ofrece la UPV son los de Ingeniería Química, seguidos de Nanociencia y Nanotecnología, Química, Tecnología de los Alimentos, Ciencias Materiales y Energía. En investigación, el centro de estudios superiores vasco tiene en marcha 102 proyectos gracias a los 30 millones de euros recibidos del programa europeo Horizon 2020.

La rectora Nekane Balluerka destacó que «estos datos demuestran que la universidad otorga la posibilidad de cursar estudios en lenguas extranjeras tanto a estudiantes que decidan quedarse en Euskadi como a los que opten por realizar una estancia internacional, y cada vez resulta más atractiva para el alumnado de otros países».



Nekane Balluerka, a la derecha, apuesta por consolidar la red latinoamericana de posgrados. ■ BORJA AGUDO